

## **Antrag : Förderung der Übersetzungstätigkeit – Unterstützung eines Treffens des Netzwerks coorditrad im Sommer 2017**

Zum Aufbau von Vernetzungen in Europa bzw. weltweit sind gute Übersetzungen notwendig.

Zur Festigung und zum Aufbau des Netzwerks ehrenamtlicher Übersetzer/-innen coorditrad , zum Austausch mit anderen Übersetzer/-innen-Netzwerken sollte im Sommer 2017 ein Treffen im Rahmen der ESU in Toulouse stattfinden.

Attac De setzt sich für die Durchführung dieses Vorhabens bei den anderen attac-Gruppen ein und schlägt vor, dass die Kosten dieser Tagung (Anreise und Unterbringung) von den Attac Europas getragen werden.

Für die Gespräche mit den anderen Attac-Gruppen ist M:D.Vernhes verantwortlich.

Attac De beschließt, mit einem eigenen Beitrag von **1500 Euro** eine solche Tagung zu unterstützen (Die für 2016 eingeplanten Mittel von 1000 Euro (Haushaltsentwurf für 2017, 4.18) werden auf 2017 übertragen).

Marie-Dominique Vernhes, 9.10.2016